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Reaktivierung/Erneuerung der Herkulesbahn 
 
Herr Ruda verliest den folgenden Antrag und erläutert ihn ausführlich. 
 
„Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat, die in Kürze zu erwartende 
aktualisierte Machbarkeitsstudie für die Erneuerung der 1966 stillgelegten 
Herkulesbahn dem Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe vorzustellen. Zudem bittet der 
Ortsbeirat um Auskunft, inwieweit bei der Voruntersuchung einer 
Streckenverlängerung die Erkenntnisse der beim Land Hessen erstellten 
zusammenfassenden Untersuchung „Für den Personenverkehr stillgelegte 
Schienenstrecken in Hessen“ einfließen. 
 
Hier stößt seitens des Ortsbeirates die Aussage auf Bedenken, wonach als 
potentieller Konflikt die „visuelle Unversehrtheit der Kernzone des 
Weltkulturerbes“ genannt wird. Nach Erkenntnissen des Ortsbeirates würde die 
rückwärtige Erschließung des Herkules und der zum Herkules-Monument 
gewahrte Abstand nach den Maßstäben der UNESCO unbedenklich sein. Im 
Gegenteil würde die zu erwartende Entlastung des Herkules-Plateaus von 
motorisiertem Individualverkehr der unbehinderten Wahrnehmung des Welterbes 
sogar förderlich sein. Zudem unterstützt die Erneuerung der Herkulesbahn die 
Nachhaltigkeitsziele zum Erhalt der Weltkulturerbestätte sowie die Klimaziele der 
Stadt Kassel“. 
 
Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe bittet um Verlesung dieses Beschlusses in der 
nächsten Stavo-Sitzung. 
 
 
Nach Diskussion beantragt Frau Sümmermann das Wort „würde“ im vorletzten 
Satz durch das Wort „könnte“ zu ersetzen. 
 
Abstimmungsergebnis: Abgelehnt bei 1 Ja-Stimme(n), 7 Nein-Stimme(n), 1 
Enthaltung(en) 
 
 

Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe stimmt anschließend über den eigentlichen 
Antrag ab. 

 
Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 8 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 1  
Enthaltung(en) 
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